

Knapper Sieg zum Auftakt mit Luft nach oben

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 24. August 2013 um 19:55 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 24. August 2013 um 20:15 Uhr



In der 2. Bezirksliga gelingt der 2. Herren ein sehr wichtiger Auftaktsieg gegen den TuS Sohren. Der Angstgegner der Dichtelbacher hatte in der Sommerpause einen Abgang zu verzeichnen. Aber auch Dichtelbach ist im Vergleich zur letzten Spielzeit an drei Positionen neu besetzt. Eine enge Partie wurde erwartet. Dichtelbach gelang allerdings der glücklichere Start. Während Oliver Seckler/Berthold Cziomer noch relativ ungefährdet in vier Sätzen siegten, mussten die anderen beiden Paarungen Joel Mähringer/Fabian Mades und Volker Emmel/Jörg Weber jeweils in die Verlängerung des Entscheidungssatzes gehen.

Es reichte allerdings zur 3:0-Führung der Mannschaft nach den Doppeln. In der ersten Einzelrunde wurden die Punkte gerecht mit 3:3 geteilt. Auf Gästeseite waren Fabian, Oliver und Volker erfolgreich. Diesen erneuten 3-Punkte-Vorsprung rettete die 2. Herren zum 9:6-Sieg ins Ziel. Es war allerdings ein steiniger und manchmal holpriger Weg, auf dem Berthold, Oliver mit seinem zweiten Sieg und Jörg die übrigen Punkte beisteuerten. Mit einem blauen Auge kommen die Dichtelbacher davon, wenn man den etwas glücklichen Start in die Begegnung berücksichtigt. Noch konnten nicht alle Spieler ihre Bestleistungen abrufen. Insofern besteht noch Verbesserungspotential. Die Kuriosität des Abends war der vierte Satz in Joels erstem Einzel: Einen 6:10-Rückstand mit vier Matchbällen gegen sich holte der Jüngste im Team zum 10:10 noch auf, nur um dann nach alter Schule mit 19:21 zu unterliegen.